



SECTIONS DE MEURTHE ET MOSELLE

LETTRE OUVERTE AUX CONSEILLER(E)S COMMUNAUTAIRES DU TOULOIS

Madame, Monsieur , conseillère, conseiller communautaire du Toulouis,

En tant de représentants du personnel de la Direction des Finances Publiques de la Meurthe et Moselle, nous vous adressons à vous aujourd'hui en raison de la situation problématique du Centre des Finances Publiques de Toul.

Vous n'êtes pas sans savoir que celui-ci est menacé de fermeture dans un avenir plus ou moins proche.

Car, ce Centre de proximité est en danger : la Direction prévoit dans un premier temps de transférer le Service des Impôts aux Entreprises (SIE) à Vandoeuvre au 1^{er} janvier 2019 !

Demain ce sera certainement le tour du Service des impôts aux particuliers, après-demain le transfert de la Trésorerie Collectivités sur Nancy ...

Ainsi, faudra-t-il bientôt que tous les usagers de Meurthe et Moselle se rendent à Nancy pour trouver un guichet des Finances Publiques ?

Lorsque les usagers se rendent au Centre des Finances Publiques de Toul c'est pour avoir des renseignements, effectuer un paiement, régler un problème sur leur dossier... bref, pour accéder à un service public de qualité et proche de chez eux.

Et, rappelons-le, en parallèle de suppressions d'emplois drastiques depuis des années dans nos services, la politique actuelle de notre direction est de détricoter le maillage territorial de notre administration, en regroupant tous les services sur quelques gros sites urbains, au détriment des villes plus petites et des zones rurales.

Cette perte de proximité se fait au détriment de l'utilisateur car elle implique forcément des déplacements inutiles, ainsi qu'une perte de la connaissance du terrain et des spécificités de chaque secteur géographique.

Pour les agents des finances publiques, il n'est pas acceptable de réduire l'action publique et ses services alors que les citoyens ont besoin de ces derniers dans le contexte économique et social dégradé qu'ils subissent.

Les agents de la DGFIP en général, et ceux du CFP de Toul dans ce cas précis, sont attachés à leur mission d'accueil de l'utilisateur.

Pour nous, l'égalité d'accès de tous les citoyens à un service public de qualité et de proximité est et doit rester un des fondements de notre société !

Si vous avez été élu(e) , nous osons le croire, c'est pour mener une politique au plus proche de la population, et non le contraire.

Mais qu'en est-il ?

Faute d'effectif, la pression se fait de plus en plus lourde, et ce, dans toutes les implantations des services des Finances Publiques au niveau national en général et, bien évidemment, ici, en Meurthe et Moselle.

Nous ne pensons pas que c'est sur une telle politique d'austérité que vous avez été élu(e)...

Dans l'attente de votre réponse,

PS: une conférence de presse à ce sujet se tiendra courant avril et cette lettre ouverte sera diffusée largement aux habitants du Toullois.

Nancy, le 14 mars 2018